

Félicien FONSIÑO, Élève au Lycée Jean-Pierre Vernant, Sèvres,
en volontariat international en périodes de vacances
pour un an, dans le cadre du Corps Européen de Solidarité,

Échanges inter-lycéens franco-européens
diffusés en visioconférence le 12/12/2019, de 14h – 16h,
sur la plateforme du Projet *Europe, Éducation, École* :
<http://melies.ac-versailles.fr/projet-europe/visio/>
http://www.coin-philo.net/eee.19-20.engagement_et_liberte.php



Diffusion en vidéo : <http://www.dailymotion.com/projeteee>
Diffusion en podcast : <https://soundcloud.com/podcastprojeteee>

Programme 2019-2020 : <http://www.coin-philo.net/eee.19-20.prog.php>
Cours classés : http://www.coin-philo.net/eee.13-14.cours_philo_en_ligne.php
Contact : europe.education.ecole@gmail.com

ENGAGEMENT ET LIBERTÉ

Présentation de quelques formes concrètes d'engagement
Échanges inter-lycéens et discussion en visioconférence

J'ai 17 ans et je suis actuellement élève en Terminale L au Lycée Jean Pierre Vernant à Sèvres. J'aimerais témoigner aujourd'hui de l'importance et de la valeur qu'a à mes yeux, l'engagement et j'aimerais aussi faire part de ma propre expérience dans ce domaine.

« Engagement », c'est un mot dont le sens semble assez vague, et pourtant il est si accessible que tous peuvent en faire l'expérience.

En ce qui me concerne, j'aimerais évoquer aujourd'hui une de ses nombreuses formes qu'il peut prendre, à savoir le l'engagement fait dans le cadre du « volontariat à l'étranger ». En effet, je suis parti deux années de suite au Bénin et au Népal, où j'ai pu réaliser deux projets de volontariat. C'est sur le récit de ces deux voyages que je baserai pour parler de mon engagement personnel.

Bref, l'engagement, cela représente pour moi une sorte de capacité enfouie dans chaque être humain, qui lui permet, grâce à sa volonté, de faire une avancée importante et nécessaire dans divers domaines du monde d'aujourd'hui !



Photo 02



Photo 03



Photo 04



Photo 05



Photo 06